
公款豪吃遭群众围堵　泰州一主任跪求放人
泰州市纪委已成立工作组对此事展开调查

4 月 19日 晚 ，江苏泰 州 滨

江 工 业 园 区 管 委会 在 其 内 部

的 接 待 中 心 进 行 豪 华 宴 请 ，

遭 到 群 众 围 堵 。管 委 会 一 负

责 人 现 场 向 群 众 下 跪 认 错 ，

视 频 、照 片 上 网 后 引 起 较 大

反响 。

4 月 21日 ，泰州 市及 高新

区 两 级 纪 委 已 成 立 工 作 组 ，

对此事展开调 查 。

4 月 19日 晚 7时 左 右 ，泰

州 滨 江 工 业 园 区 管 委 会 的 接

待 中 心 遭 到 上 百 名 群 众 围

堵 。群 众 发 现 ，管 委 会 的 人

员 在 接 待 中 心 二楼 一 个 包厢

内 超标准接待 ，高 档 白 酒 、香

烟 以 及 价 格 不 菲 的 刀 鱼 、河

豚等 菜 肴堆满餐桌 。

据 群 众 反 映 ，他 们 当 场

就 将 就 餐 人 员 拦 在 包 厢 内 ，

并 用 手 机 拍 下 照 片 、视 频 传

到 网 上 。现 场 群 众 说 ，当 时

一 共 有 3个 包 厢 同 时 在 用

餐 。当 晚 11点 左 右 ，一 位 管

委 会 负 责 人 现 身 包 厢 ，随 后

突然跪倒 向 群众作揖道歉 。

一 位 群 众 展 示 的 现 场 照

片 显 示 ，照 片 中 的 人 在 民 警

和 群 众 围 观 下 ，手 持 扩 音 喇

叭 ，跪 在 餐 桌 上。“他 给 我 们

跪 下 后 说 ，放 过 我 吧 ，我 错

了 。我 也 是 父 母 的 子 女 ，我

也 是 农 村 出 身 的 。放 过 我

吧 ，我认错。”该群众说 。

滨 江 工 业 园 区 管 委 会 工

作 人 员 证 实 ，照 片 中 的 人 是

管 委会主任 。

泰 州 市 高 新 区 纪 工 委 书

记韩 成 龙 称 ，事发后 ，泰 州 市

及 高 新 区 两 级纪 委 正就 此 事

展 开 调 查 ，核 实 参 与 宴 请 人

员 和 当 天实 际消费菜单 。

4 月 20日 下 午 ，泰 州 医 药

高新 区党工委提出初步处置意

见 ：成立工作小组 ，对违反中央

“ 八项规定 ”和省 、市委 “十项规

定 ”要 求 ，超标准公务接待 ，将

严肃查处 ，决不姑息 。

4 月 21日 ，新华社记 者来

到 滨 江 工 业 园 区 管 委 会 ，这

家 接待 中 心 就 位 于 管 委 会 大

院 内 ，从外 表 看 与 其 他办 公

楼没 有 太 大 差 异 ，显得 十 分

隐 蔽 。接 待 中 心 共 有 两 层 ，

一 层 为 职 工 食 堂 ，二 层 有 8

个大 小 不 一 的 包 厢 ，最 大 的

一 个 可 以 容 纳 十 五 六 人 同 时

用 餐 。在 被 群 众 围 堵 过 的

207包 厢 ，记 者 看 到 现 场 已

被 清 理 过 ，但 餐 桌 已 经 损

毁 。在 另 一 个包厢 内 ，记 者

发 现 3大 桶 用 枸 杞 、人 参 等

多 种 中 药 材 泡 制 的 药 酒 摆 放

在 一 边 ，整 个接 待 中 心 没 有

一 个工作人 员 出 现 。

（ 辛 化 ）

4 月 19日 ，泰 州 市 滨

江 工 业 园 区 管 委 会 招 待 中

心 ，一 男 子 跪 在 酒 桌 上 喊 话

求饶 。　李根　摄

在 当 前 正 在 开 展 的 禁 种 铲

毒 专 项 行 动 中 ，勉 县 公安 局 新街
子 派 出 所 细 致 开 展踏 查 工 作 ，取

得 显 著 成 效 。先 后 查 获 非 法 种

植毒 品 原 植 物 案 件 7起 ，抓 获 违

法 嫌 疑 人 7名 ，依 法 铲 除 毒 品 原
植 物 罂 粟 711株 。

屈靖　袁静　摄

故宫博物院院长称紫禁城将全面禁烟
17日 ，故 宫 博 物 院 院 长 单 霁 翔 透 露 ，

《 “平安故宫 ”工程总体方案 》已 于 2013年 3

月 正 式 上 报 国 务 院 并 于 近 日 获 得 批 准 。

2020年 ，故 宫将迎来 600岁 华诞 ，整体维修

工程 也 将结 束 ，故 宫 也 将全 面 进 入 安 全稳

定健康状态。“把壮美 的 紫禁城完整地交给

下 一 个 600年。”这样 一个愿景 被单 霁 翔 时

髦地喻为 “故 宫梦”。

17日 ，单霁翔对《“平安故宫 ”工程总体

方 案 》进行 了 详细解读 。他 表 示 ，“平 安 故

宫”工程的保护对象是 17万平方米 的木结

构 宫 殿 古 建 筑群 、180万藏 品 和 每 年 1500

万 观 众 的 安 全 。通 过 “平 安 故 宫 ”的 实

施 ，将 有 效 解 决 故 宫 目 前 迫 在 眉 睫 的 火

灾 、盗窃 、震灾 、藏 品 自 然损坏 、文物库
房 、基 础 设 施 、观 众 安 全 7大 安 全 隐 患 。

“ 到 2015年 ，要 基本解决这 些 迫 切 需要解
决 的隐患。”

另 外 单 霁 翔 透 露 ，“无 烟 紫 禁城 ”计划

已 经 在 全 院职 工 中 讨论通 过 ，今后 紫 禁城
将全 面 禁烟 。单 霁 翔 表 示 ，故 宫其 实 一 直
都在禁 烟 ，只 是有 一 部分观众 不 自 觉。“去

年 一 年 我 就 在 故 宫 里 捡 了 不 下 1000个 烟
头。”　（王 歧 丰 ）

王 石 ：因 为 不 行 贿 拿 不 到 好 地
4 月 21日 ，在 云 南 昆 明 举行 的 “绿公 司

年会 ”上 ，来 自 地产界 的 企业家对房地产调

控 、企业 自 身 的 经 营 、行 业 并购 、海外投 资
等 话题 作 出 了 回 应 。身 着 灰 色 西 服 、戴 着

黑框眼镜的 万科企业股份有 限公司 董事会

主席王石 主 持 了 一场名 为 “美丽 商业 ”的 论

坛 ，虽然时不 时和嘉宾一起哈哈大笑 ，但 回

答 问 题 时仍然颇为谨慎 。

在 被 问 及 遭 遇 成 本 上 升 、政 府 管 控 房

价 时开发商 的态度 时 ，王 石表示 ，中 国调控

影响 力 大 ，具有 很 多 不确定性 ，但企业 经 营

不 能 有 太 多 不 确 定 性 。他 说 ，万科 目 前 的

矛盾 在 于 ，制 造 能 力 与 销 售 能 力 之 间 有 差

距 ，制 造赶 不 上销售 ，当 房地产 疯狂 ，土地
价格狂飙 ，开发商 在价格上难于把控 ，而 一

旦 泡 沫 破 灭 ，万 科 也 不 能 幸 免。“所 以 ，我

赞 成 调 控 ，把 万 科 的 速 度 拉 下 来 ，也 是 好
事。”王 石说 。

“ 房地产 商 是很容 易 入狱的 ，受贿也是

很 容 易 判刑 的 ，如果要坚持底线 ，那还是要

继续坚 持。”这 一 场 论坛 的 主题 是 “平衡价

值 与 利 益 ”，王 石 重 提 了 “行 贿 ”的 话 题 ，

“ 因 为 我 不 行贿 ，我 拿 不 到 好 的 地 ，拿到 不

好 的 地价格还很 贵 ，但 正 因 为 你在 市 区 拿

不 到地 ，在郊 区拿的 地还贵 ，那你只好在市

场上找 回来。”　（蔡胤　马 可 佳 ）
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“ 骂 不 还 口 打 不

还手”，26岁 的郑州城

管王志毅觉得 ，只要做

到了这个 ，就能在执法

中获得群众理解 。

在 17日 晚清理 占

道执法时 ，他被一名商

贩用拳头击中脸部 ，眼

镜片被打碎 。

4 月 17日 晚 6点

多 ，郑州 市 岗 坡路上 ，

26岁 的城管王志毅清

理 占道经营时 ，被一名

50多岁 的 商贩挥拳打

中脸部 ，破碎的镜片划

破了他的右脸 。

1 8晚7时许 ，记者

在郑州 第 四 人 民 医 院

见到王志毅 ，他说 自 尊

心受到伤害。17日 晚

6 点 多 ，他和队员 在 岗

坡路上 通知 占 道经营

者 离开 ，一 个 卖 衣 服

的 商 贩 拒 绝 离 开 。

“ 我 们 把 衣 服 架 搬 到

了 执 法 车 上 。”王 志

毅 说 ，一 名 男 子 跳 上

执 法 车 ，扛 起 架 子 跳

下车就跑 。

他说 ，正劝说 时 ，

一 名 女 商 贩 一 拳 打 到 他 的 头 部 ，又 一 拳
打 到 右 脸 ，脸被破 碎 的 眼镜 片 划 破。“领
导交代 ，执法 时要骂 不还 口 打不还手 ，我
做到 了 ，可还是不被理解。”

处 理该 案件 的 郑 州 市 公 安 局 行政 执
法 警 察 支 队 张 警 官 说 ，女 商 贩 承认 打 到
了 王志毅 的脸 ，但表示 ：“刚 举起拳头 ，他
一 扭脸 ，正好打上。”

张警 官 称 ，女 商 贩 自 称 ，冲 突 中 城管
也 打 了 她 的 丈 夫 和 家 人 ，还 朝 她 的 胸 口
打 了 一 拳。“当 天 晚 上 ，女 商 贩 的 丈 夫 录
口 供 时 突 然 晕 倒 ，随 后 被 送 往 医 院 救
治 。双 方 各 执 一 词 ，我 们 还 要 进 一 步 调

查取证。”张警官表示 。

郑 州 大学应 用 社会学教授张 明 锁 认

为 ，因 为 之 前 城 管 存 在 一 些 暴 力 执 法 行

为 ，要 改变 群 众 的 看 法 不 是 一 朝 一 夕 的

事 ，城 管 要 从 自 身 寻 找 原 因 ，想 办 法 ，才
能 逐 步 获 取 更 多 群 众 理 解 。此 外 ，城 管
要提高公正执法 、文 明 执法 的 能 力 ，执 法
过程 中 也应该注意取证 。　（李 政 ）


